

# Pourquoi le réseau OMCL a-t-il été créé ?

 Vous êtes ici :

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [CONTRÔLE DES MÉDICAMENTS \(LABORATOIRE OFFICIEL DE CONTRÔLE DES MÉDICAMENTS, « OMCL »\)](#) / [Généralités](#) / Pourquoi le réseau OMCL a-t-il été créé ?

## Réponse :

Les réglementations de l'Union européenne et de la délivrance d'autorisations de mise sur le marché valables dans tous les États membres de l'Espace économique européen ont considérablement favorisé la libre circulation des médicaments, ce qui a encore renforcé la nécessité de repenser les méthodes de surveillance analytique des médicaments enregistrés, auparavant mises en œuvre individuellement par les Autorités nationales.

Par conséquent, une approche européenne coordonnée du contrôle des médicaments (le réseau OMCL) a été mise en place. Pour plus d'informations sur la mission du réseau, voir le [site web de l'EDQM](#).